

Fraktion der SPÖ
Katharina **KAINZ**, NEOS
Christopher **HETFLEISCH**, Grüne

A N T R A G

Betreff: Aufstellung eines öKlo beim Skaterplatz im Hugo-Pepper-Park

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Aufstellung eines öKlo beim Skaterpark im Hugo-Pepper-Park für die Monate April bis Ende Oktober zu organisieren.

Begründung: Der Skaterplatz beim Hugo-Pepper-Park ist vor allem im Sommer ein beliebtes Ausflugsziel. In Hietzing gibt es aktuell zwei Möglichkeiten für SkaterInnen: neben dem Hugo-Pepper-Park gibt es noch den Skatepark in Auhof. Aufgrund der kommenden Wiental-Kanal Baustelle wird dieser Skaterpark allerdings in näherer Zukunft nicht mehr benutzbar sein. Folglich wird zukünftig der Skaterpark im Hugo-Pepper-Park der einzige im Bezirk sein und es ist in den nächsten Jahren mit einer intensiveren Nutzung des Parks zu rechnen. Da es aktuell im Hugo-Pepper-Park keine öffentliche Toilette gibt (die WC-Anlage am Roten Berg ist gute 10 min Fußweg entfernt), fordern wir die Aufstellung eines öKlo beim Skaterpark für die Monate April bis Ende Oktober. Ein öKlo ist eine kostengünstige Option, um Verschmutzungen zu vermeiden.